

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Schulkameraden und lieben Bekannten, die uns im Abschied so zahlreich begleiteten und in Wort, Schrift sowie durch liebevolle Zuwendungen ihr Mitgefühl und Wertschätzung zum Ausdruck brachten.

Ulrich Walz

Besonders danken wir

Frau Dr. Gramlich und ihrem Team für die gute Betreuung den Schwestern und Betreuern von der Diak. Station Ilsfeld

Frau Pfarrerin Schmidt-Weissinger für die tröstenden Worte dem Beerdigungschor für die feierliche Umrahmung

Christel Walz mit Familien

Oberheinriet, im Juli 2017